
An den Herrn Bürgermeister 

und den Stadtrat der Stadt Wörth am Main 

Luxburgstraße 10 

 

63939 Wörth a. Main 

 

          Wörth, 17.10.2000  

 

Antrag 
 

Die Fraktion der Freien Wählergemeinschaft  beantragt folgende Sachverhalte und offenen 

Fragen bezüglich des Kaufes der mittleren Mühle bis zur Stadtratsitzung zu klären, in der die 

Entscheidung getroffen werden soll: 

                           

1. Wie wird das vorhandene Gelände in seinem Wert als ökologische Ausgleichsfläche 

für zukünftige Bebauungspläne eingestuft? Wir wünschen eine schriftliche 

Stellungnahme der unteren Naturschutzbehörde, auch über einzelne Teilflächen 

innerhalb der Gesamtfläche. 

 

2. Wie sieht das Nutzungskonzept für die Gesamtfläche und im Besonderen für die 

vorhandenen Gebäude aus? 

 

3. Wie hoch sind die Unterhaltslasten für das Objekt jährlich anzusetzen? 

 

4. Wie hoch werden die Kosten für eine Sanierung, und wenn das nicht vorgesehen ist, 

für einen Abriss der Gebäude geschätzt? 

 

5. Welche anteilige Kosten entstehen für die Durchführung der Flurbereinigung? 

 

6. Werden die im Tauschverfahren vorgesehen 10 000 m² durch die Flurbereinigung dem 

vorhandenen Gelände zugeteilt oder eventuell in anderen Bereichen der Wörther 

Gemarkung zugewiesen? 

 

7. Liegt eine schriftliche Erklärung der Denkmalpflege vor, dass keine Forderungen von 

dieser Behörde erhoben werden? 

 

 

Wir bitten die Verwaltung die oben genannten Punkte zu klären und die Ergebnisse den 

Fraktionen vor der Beschlussfassung zukommen zu lassen. Im Voraus besten Dank. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

i. A. Bernd Lenk 

(Fraktionssprecher) 


